

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pengelolaan data hasil analisis data yang mengacu pada masalah dan tujuan penelitian, bahwa penulis dapat menyimpulkan bahwa :

1. Secara parsial kemudahan memberikan pengaruh yang signifikan terhadap kemudahan menggunakan QRIS Bank Syariah Indonesia dengan uji T senilai $0,00 < 0,05$, dan $T_{hitung} 5,831$ dan $T_{tabel} 1,98472$ dapat diartikan kemudahan (X1) signifikan atau berpengaruh. Keamanan juga memberikan pengaruh yang signifikan terhadap keputusan menggunakan QRIS Bank Syariah Indonesia dengan nilai Sig. $0,025 < 0,05$, dengan $T_{hitung} 2,274 > T_{tabel} 1,98472$ yang menunjukkan bahwa variabel keamanan (X2) berpengaruh terhadap variabel Y. dapat disimpulkan kedua variabel kemudahan dan keamanan berpengaruh terhadap variabel terikat yaitu keputusan menggunakan QRIS pada aplikasi mobile banking bank Syariah Indonesia yang berarti H_a diterima dan H_o ditolak.
2. Secara simultan kemudahan dan keamanan memberikan pengaruh yang signifikan terhadap keputusan menggunakan QRIS Bank Syariah Indonesia yaitu $0,00$. Dengan nilai $F_{hitung} 76,835 > F_{tabel} 3,09$ yang berarti secara simultan variabel bebas berpengaruh terhadap variabel terikat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran yang ingin peneliti sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Untuk Bank Syariah Indonesia, hendaknya bank lebih meningkatkan system keamanan, sebab keamanan merupakan variabel atau faktor yang tidak berpengaruh terhadap keputusan nasabah menggunakan QRIS Bank Syariah Indonesia.
2. Untuk mahasiswa, agar kiranya tetap meningkatkan penggunaan transaksi non tunai terkhusus menggunakan QRIS pada mobile banking Bank Syariah Indonesia. Agar dari segi keamanan terjamin dan penggunaan yang didapat banyak seperti praktis, simpel dan lebih banyak manfaat lainnya yang memberikan untung.
3. Untuk peneliti selanjutnya, saran yang dapat diberikan adalah untuk mencari variabel-variabel lainnya terkait faktor yang mempengaruhi keputusan nasabah Bank Syariah Indonesia dalam memilih bertransaksi menggunakan QRIS pada aplikasi mobile banking. Peneliti menyarankan untuk meneliti faktor pengetahuan, karena tanpa pengetahuan untuk melakukan transaksi menggunakan QRIS Bank Syariah Indonesia tidak akan bisa maksimal.